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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 6 de julio de 2018 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 

Politécnica Superior, con la asistencia de:  

 

Alarcón Rodríguez, Miren Idoia 

Aznar Ballester, María Amparo 

Barrendero, José Ramón (en 

representación de Barceló Taberner, 

Bartolomé)  

Castaño Palazón, José Luis (en 

representación de Merino Álvarez, José 

Manuel) 

Castro Martín, Ángel de 

Díez Rubio, Fernando 

García Dorado, José Luis 

García-Gutiérrez Valía, María José 

Garrido Salas, Javier 

Godín Lorenzo, María 

González Marcos, Ana María 

 

González de Rivera Peces, Guillermo 

González Rodríguez, Joaquín 

Hilario Serrano, Eduardo 

Lara Jaramillo, Juan de 

López Colino, Fernando Jesús 

López de Vergara, Jorge 

Martínez Muñoz, Gonzalo 

Martínez Sánchez, José María 

Muñoz Murillo, Álvaro 

Ortigosa Juárez, Álvaro 

Polo López, Lucas 

Rodríguez Marín, Pilar 

 

  

Excusan su asistencia a esta Junta: 

Carro Salas, Rosa M. 

Díaz Uriarte, Ramón 

Martin Huestamendia, Daniel 

Reyes Sánchez, Manuel 

Rodríguez Ortiz, Francisco de Borja 

Ruiz Cruz, Jorge A. 

San Miguel Avedillo, Juan Carlos 
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Con el siguiente Orden del Día: 

1- Se aprobó por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria de 
6 de marzo de 2018 

2- Informe del Director. 
 

El Director informa sobre la firma del Aula Industria 4.0 Madrid Network el 
pasado 27 de junio, de la cuál Juan Alberto Sigüenza y Gustavo Sutter son 
co-directores delegados. 
 
Informa también sobre los resultados satisfactorios obtenidos en los 
diversos Campus y Jornadas, expresando su agradecimiento expreso a los 
directores, directores de talleres, profesores, estudiantes, técnicos y 
ponentes; así como a Maina Aznar y resto de PAS de la EPS. 
  
Respecto al grado de ingeniería biomédica, informa de la actual existencia 
de un borrador de solicitud de título que se espera presentar en la próxima 
JdC. 
 
Por otra parte, continúan las labores del grupo de trabajo sobre el posible 
Master en Ciencia de Datos. 
 
En cuanto al PAP, informa sobre la actualización de la última versión 
consolidada del mismo y sobre la creación de un grupo de trabajo (comisión 
de estrategia 2025 tras el PAP) para reflexionar sobre la universidad del 
futuro y evaluar la necesidad o no de reformar los actuales estatutos de la 
UAM. 
 
Por último, el Director informa sobre la reciente elección del profesor Rafael 
Mata como Defensor del Universitario.  
 

 
3- Asuntos de Profesorado 
 

Se informa sobre la obtención de 4 promociones a TU en la EPS en las 
siguientes áreas: 2 LSI, 1 CCIA y 1 TSC. 

 
4- Asuntos de Estudios de Grado 
 

Se informa sobre la realización de un estudio sobre horarios reservados para 
el curso 2018-2019, que se prevé tratar en la próxima JdC. 

 
5- Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 
 

Se informa sobre la incorporación de la ley de identidad de género en el 
sistema administrativo de la UAM, así como de la intención del equipo de 
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elaborar una guía anti-copias en la EPS.  
 

Igualmente, se informa sobre la puesta en marcha del Programa UAM 
Talento Joven por parte del el Vicerrectorado de Estudiantes y 
Empleabilidad, cuyo fin es reconocer y premiar el esfuerzo y el talento de los 
estudiantes más sobresalientes y el deseo de incorporarlos a nuestra 
Comunidad Universitaria. Este programa comprende la convocatoria de 
Premios UAM Talento Joven y la de Premios UAM a Estudiantes Ganadores 
de las Olimpiadas de Biología, Economía, Filosófica, Física, Geografía, 
Geología, Informática, Matemática y Química en las últimas convocatorias 
de sus fases Nacional o Internacional. 
 
En la categoría de Premios UAM Talento Joven Se otorgarán hasta 50 
premios consistentes en la reducción del cincuenta por ciento del importe 
de la primera matrícula en todos los cursos del grado o doble grado. Para 
poder ser beneficiario de este premio, el estudiante debe haber obtenido 
más de un 12 como nota de admisión y estar matriculado a tiempo 
completo. En relación a los ganadores de las olimpiadas, se otorgarán en la 
UAM hasta 9 premios consistentes en la matrícula gratuita en el primer curso 
de la titulación oficial de Grado o Doble Grado. 

 
 
6- Asuntos de Investigación e Innovación 
 

Se informa sobre el proceso de selección de candidatos a las becas FPI-UAM, 
que se espera concluya en septiembre. 

 
7- Asuntos Económicos e Infraestructura 
 

Se informa sobre el estado de las obras en la EPS. 
 
 
8- Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 
 

8.1- Se aprueban las guías docentes de las asignaturas Sistemas Operativos e 
Inteligencia Artificial del Grado en Ingeniería Informática. 

 
 
Se informa de que hasta el 18 de julio está abierto el plazo para solicitud de 
proyectos de Innovación Docente para el curso 2018-19. Como en el curso 
anterior hay dos modalidades: INNOVA e IMPLANTA. 
 
También se informa de que se ha entregado la documentación para la 
solicitud del sello EURO-INF. Se prevé la visita del panel de evaluadores para 
la 1º quincena de septiembre, probablemente el jueves 13. 
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En este punto, el Director interviene para dar a Fernando Díez, actual 
Subdirector de Calidad de las Enseñanzas, así como al Dpto. de II, la 
enhorabuena por su elección como Director del mismo, y agradecerle los 
servicios prestados a la EPS como subdirector antes de su próximo cese, 
ofreciéndole todo el apoyo del equipo en su nuevo puesto. Todos los 
miembros presentes en la JdC se unen a la felicitación y agradecimientos. 
 

 
9- Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 
 

Se informa sobre la renovación de la acreditación del MUIT y el informe no 
favorable al Modifica del i2tic. 
 
También se informa sobre la aprobación de 2 nuevos cursos de Formación 
Continua y otro in-company. 
 
Por último, se informa sobre actual valoración de la oferta académica de la 
EPS en Aula Abierta. Se traerá a próxima JdC a aprobación.  

 
 

10-  Ruegos y Preguntas 
 
En este punto, Álvaro Ortigosa desea agradecer la buena predisposición del 
Subdirector de Asuntos Económicos e Infraestructura para solucionar la 
necesidad de encontrar un aula de posgrado para hasta 35 alumnos. 
 
Por su parte, Gonzalo Martínez plantea los problemas de permanencia de 
los estudiantes asociados a la asignatura de CIREL. El equipo se compromete 
a elaborar un informe al respecto. 
 
Al hilo de esta intervención, la Subdirectora de Estudiantes y Empleabilidad 
ruega a los profesores de la JdC que informen a sus representados de que, 
para asuntos de permanencias, cuarta matrícula, etc., se indique a los 
estudiantes la necesidad de dirigirse directamente a Administración.  
 
Por último, se abre un breve debate sobre la posibilidad de que los 
estudiantes elijan el grupo en matrícula. 
 
 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:17. 

 

 

 
 
 

http://www.eps.uam.es/

